

ABSTRAK

Nizar Maulana Zain, 1940110043, Skripsi dengan judul “**Peran Bimbingan Orang Tua dalam Menumbuhkan Kedisiplinan Salat Berjemaah Remaja Masjid Baiturrahman Desa Sengonbugel Mayong Jepara**” Program S-1 Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Prodi Bimbingan Konseling Islam.

Penelitian ini membahas peran bimbingan orang tua dalam menumbuhkan kedisiplinan salat berjemaah remaja, bimbingan orang tua pada remaja dilatarbelakangi oleh perilaku remaja di sekitar Masjid Baiturrahman yang jarang melaksanakan salat berjemaah di masjid. Karena salat berjemaah di masjid merupakan salah satu ibadah yang agung, semua umat muslim setuju bahwa melakukan salat wajib di masjid adalah bukti kepatuhan dan ibadah yang sangat dianjurkan yang memungkinkan seseorang untuk mendekatkan diri kepada Allah SWT. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peran bimbingan orang tua dalam menumbuhkan kedisiplinan salat berjemaah remaja di masjid.

Pendekatan yang digunakan pada penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan analisis deskriptif. Jenis penelitian *field research* (penelitian lapangan). Penelitian ini berdasarkan data dan informasi dengan bantuan materi yang terdapat dalam buku, jurnal, artikel, menggali informasi dengan terjun langsung ke lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Adapun teknik analisis data yang digunakan yakni melalui reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa faktor ketidakdisiplinan salat berjemaah remaja yang dilaksanakan di Masjid Baiturrahman Desa Sengonbugel yakni kebiasaan ketika di rumah, kurangnya perhatian orang tua, selalu muncul rasa malas, faktor pergaulan, dan *gadget*. Dalam hal ini peran bimbingan orang tua dengan memberikan bimbingan serta pengawasan penuh terhadap kebiasaan remaja ketika di lingkungan rumah atau diluar rumah untuk tetap melaksanakan salat berjemaah. Mengatur waktu salat anak khususnya salat berjemaah dimasjid agar anak menjadi mandiri dan terbiasa akan salat berjemaah. Membiasakan salat berjemaah dengan anak dimana pun berada agar menjadikan orang tua sebagai teladan yang baik atau *role model* bagi tumbuh kembang kesehariannya.

Kata Kunci: Bimbingan orang tua, kedisiplinan salat jemaah, remaja masjid.